



# 大内小だより

やさしく  
かしこく  
たくましく

令和6年10月11日  
第9号  
杵築市立大内小学校  
校長 奥 陽子

9/24(火)【運動会結団式】 赤白の団長の決意表明・応援係の自己紹介・合い言葉の紹介・各係の紹介をしました。練習初日から、応援団の声がとても大きく、やる気に満ちあふれていました。その姿を見て全校の子ども達にも気合いが入りました。



【練習風景】『自分たちで考え、自分たちでつくる運動会』になるように頑張っています！！



上段：1～3年 グループでオリジナルのダンスを考えています。

中央上下：全校競技の作戦会議



下段：4～6年 互いの踊りを見合っています。

右段：赤白の応援練習。  
体が反っていて かっこいい！！

9/11(金)【総合練習】晴天に恵まれ、これまでの練習の成果を十分発揮できました。



優勝は白組



上左：低学年団体競技



上中：高学年団体競技



上右：低学年表現

みんなで協力  
力をつくし  
最後までスマイル

運動会のスローガン



左：高学年表現  
右：全校団体



2024/10/11